


ORDRE DU JOUR

Ordre du jour :
• Points financiers Crédit agricole et CIC
• Point sur le CA avant clôture des comptes
• Changement de trésorière et nouvelle répartition des missions
• Point sur Arbre de Noël (spectacle + salle + animations diverses) - préparation du

budget estimatif
• Retour sur les activités proposées et gestion des activités à venir
• Retour sur le congrès 2024 et réunion régionale
• Unités d’accueil
• Questions diverses


Présents :

Louis  Dinis,  Jacques  Savi,  Jean-Pierre  Malbert,  José  Escamilla,  Sylviane  Rigaud-
Bessières, Myriam Bonnet, Luis Lizano, Corinne Mathieu, Robert Cabal, Laurent Caillol-
mathieu, Serge Carrière, Marvin Graham-Fonseca, Cynthia Palouline

Absents :

Catherine  Bernad,  Gilles  Bernad,  Bernard  Raucoules,  Cynthia  Palouline, Laurène  
Guiliani, William Caillava, Corinne Raveneau, Valérie Camus

Conseil d’administration
de l’association sportive culturelle et d’entraide du Tarn

du 14 juin 2024 2024 à 9h, à 17h

La maison de la Védisse
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Ouverture du conseil d’administration à 9h00.

Points financiers Crédit Agricole et CIC

Jacques nous fait un point financier 

Compte courant au CIC 4 128.79 €

Dépôt 3 094.00 €

Soit un total sur le compte CIC 7 222.79 €

Sur le compte du Crédit Agricole, deux versements ont eu lieu.

FNASCEE (avance aide annuelle 2024) 1 000 €

NSO    240 €

Pensez à envoyer le nouveau RIB du CIC à la DREAL, DDT, DIRSO, SGCD et DDTSPP.

Jacques se charge d’envoyer le nouveau RIB aux ASCE et à la FNASCEE.

Point sur le CA avant clôture des comptes

Compte courant du Crédit Agricole 4 629.90 €

Faire un virement de 3 000 € sur le compte du CIC puisqu’à terme, le compte sera fermé. Ne plus 
utiliser YAPLA et le TPE. Il faudra rendre le boitier à l'agence.

Changement de trésoriers et répartition des missions

Nous avons eu confirmation de la démission de Valérie Camus.
Concernant la suite de la comptabilité de l’association :
Jacques, Luis et Bernard vont reprendre la comptabilité et remettre tout à jour depuis Janvier. La saisie 
sur le logiciel comptable semble être arrêtée depuis janvier.

Jacques connaît quelques procédures mais pas tout.
Jacques se propose de prendre le poste de trésorier titulaire et Corinne Mth, trésorière adjointe. Cynthia
viendra compléter l'équipe petit à petit.

Après la mise à jour de la comptabilité, les nouveaux comptables pourront prendre le relais tout en 
ayant un appui de Luis et Bernard.

La banque est informée sur la fin du poste de trésorière. Jacques était déjà déclaré avec Luis et Louis, 
donc tous les paiements se feront uniquement par eux. Pour éviter trop de démarches chronophages 
les procédures d'inscription restent en l'état jusqu'à la prochaine AG.

Étant secrétaire de l'association, Corinne doit être libérée de ses fonctions et des achats groupés.

Myriam et Laurène se proposent de reprendre le poste de secrétaire et secrétaire adjointe.
Sandrine ESCAUT prendra en charge les achats groupés (Tariquet, Passtime, Champagne, Chocolats, 
Parfums).
Corinne continuera de s'occuper des commandes de madeleines BIJOU avec l'appui de Sandrine.

Les séances de réflexologie ne seront certainement pas renouvelées en septembre. Assez compliqué 
de remplir le planning.



Modification des affectations au sein du CA adoptés à l'unanimité :

Jacques SAVI - Trésorier
Corinne MATHIEU - Trésorière Adjointe
Cynthia PALOULINE - Appui aux trésoriers
Laurène GUILIANI - Secrétaire
Myriam BONNET - Secrétaire Adjointe et VP culture

TICKETS CINE
On va commander les tickets par internet. Pour cela, il faut demander le RIB du CGR.
Sylviane se propose de faire les démarches
On vote pour l’augmentation des tickets dès septembre 2024. Le ticket sera vendu 6,60 € pour Albi

Ciné Carmaux : Les adhérents acheteront un carnet de 10 tickets au cinéma et nous fourniront une 
facture pour la participation Ascet (10 €/trimestre).
Sylviane va se renseigner pour se faire rembourser les tickets périmés du ciné Carmaux mais c'est pas 
gagné!

Nous avons choisi de procéder de la même manière que le ciné de Gaillac, car très peu de demandes. 
Ciné Gaillac : Achat de 10 tickets (participation Ascet 10 €/trimestre).

Point sur l’arbre de Noël (salle, spectacle et animations)

L’arbre de Noël aura lieu le 18 décembre 2024. La salle de Puygouzon est réservée. Le spectacle est 
retenu. 

Louis a demandé aux directions de revoir le budget. Pas de réponse pour l’instant sauf la DDT

Le CLAS DIRSO demande la date et lieu de l’évènement, le budget prévisionnel, le budget 
financement, programme et bénévoles pour l’organisation. 

Pour noël 2024, inviter Olivier ROUAUX (CLAS Dirso) + SGCD + DDT + CLAS DDT au repas.

Obtenir la liste des enfants, le plus tôt possible. Louis relance les services.

Cadeau : En 2023, nous avons offert un bon d’achat de 40 € + 10 € aux amicalistes.

Pour un budget revu à l’équilibre, nous proposerons sûrement un bon d’achat de 30 € + 10 € aux 
amicalistes.

Retour sur congrès 2024 et réunion régionale

CONGRES :

Le congrès a eu lieu du 29 au 31 mai 2024 à Ronce les Bains. Louis, José et Serge étaient les 
représentants de l’ASCET81.

1ère journée très longue avec les présentations et le défilé des intervenants de la FNASCE.

2eme journée idem avec présentation des statuts cadre (à adapter avec nos statuts) et présentation 
OLGUA. 

Une amélioration sur le logiciel OLGUA a été apportée. La rubrique « c’est encore libre » concerne la 
disponibilité Juillet et Août et la rubrique « dernière minute » concerne la disponibilité dans les 3 
prochains mois.



Présentation des status cadre des ASCE pour mis een place en 2025.

Présentation de la société HYPERION pour mise en place d'une billetterie nationale pour les adhérents 
des ASCE. Gratuité sur 2 ans.

REUNION REGIONALE :

La réunion a eu lieu le 14 mai 2024 Montbeton (82). Luis, Bernard, Valérie et Sandrine ont représenté 
l’ASCET81.

Toutes les ASCE étaient présentes sauf le 31 et 65

Activités réalisées ou en projet :

• Karting Muret (13 avril 2024) organisée par ASCE 32

• Cabaret Folie Fermière (21 avril 2024) –. En réunion régionale en 2023, quand le Gers avait 
évoqué le souhait d'organiser cette sortie, Louis avait mis en garde les organisateurs sur le fait  
que cet établissement a fait l'objet de plusieurs procédures administratives qui l'ont opposé aux 
services de l'Etat (la DDT81) et qui ont été médiatisés. Par conséquent l'ASCET 81 ne fera et 
n'a fait aucune démarche avec cet établissement.

La question se pose sur la communication des établissements "à problèmes" avec les ASCE. 
Les agents ne sont pas toujours au fait de problématiques avec l'administration.

• National Trail à St Antonin (82) (du 8 au 10 mai) 

• VTT long du Canal (NSO31)  (du 8 au 11 mai)

• Séjour Baie de Somme (80) (du 21 au 26 mai)

• VTT Auch (32) (8 juin)

• Randonnée Hautes Pyrénées (65) (du 21 au 23 juin)

• Week-end Nature (09) (26 et 27 août)

• Rando Aveyron (12) (13 au 15 septembre)

• National Pétanque à Luchon (20 au 22 septembre)

• Rallye Culturel FNASCEE (du 27 au 29 septembre)

• Escapade Londres (du 4 au 6 octobre)

• Randonnée dans le 82 (du 19 au 20 octobre)

• Réveillon fin d’année par ASCE NSO 31 à Trébas (annulé)

Prochaine réunion régionale : les 16 et 17 septembre 2024 à Auch (32). Marvin, Luis et Serge seront les
représentants du 81.

Plus de détail sur le compte-rendu (en annexe).



Retour sur les activités organisées et gestion des activités à venir

CULTURE :

• Journée CASTRES - 1er juin 2024

Activités proposées sur la journée  : Balade en Coche d’eau, Jeu de piste dans Castres et Escape 
Game

33 participants (6 extérieurs au 81 : 4 NSO et 2 Gers)

Rendez-vous était donné au Parc de la Gourjade pour embarquement dans le coche d’eau vers le 
centre ville.

Départ 9h45 – Devis du Coche d’eau 560 € facturé finalement à 360 €

Belle journée avec une très bonne ambiance

Bilan de la journée :

Recettes : 1 030,00 €   (895 € participants + 135 € participation Ascee)

Dépenses :

Coche d’eau    360,00 €

Jeu de piste      22,00 €

Escape Game    610,40 €

Achats    109,50 €

Divers       30,00 €

TOTAL  1 131,90 € soit un déficit de 131 €

Envoyer le bilan à la région pour avoir une subvention de 50 €

• Scrabble et mots croisés (3 à 4 personnes sont inscrites)

• Dictée : 24 juin 2024 de 13h30 à 14h00 – bâtiment D – Salle Occitane

Prévision de visio avec Castres.

SPORT :

• YOGA : 1 séance/mois

11 participants en Avril ; 3 en Mai (1 désistement de dernière minute) et 4 inscrits pour le mois de Juin 
(séance en extérieur – Parc Rochegude).

A voir pour la continuité. Le nombre d’inscrits diminue à chaque fois. Les séances sont maintenues que 
s’il y a 4 personnes au minimum. Prévoir un affichage au bât D et E.

• CANOE KAYAK :

1/2 journée à Marssal (1h30 à 2h00) 14 €

Journée à Ambialet (5 à 6h) 17 €



2 jours Bivouac 30 €/personne

Accompagnateur 100 € la journée

180 € sur 2 jours

Proposition de faire 1/2 journée le 30 juin après-midi. Faire la diffusion rapide vu le délai très court.

• RANDONNEE AU LAC DE LA BANCALIE :

Comme convenu, randonnée familiale avec arrêt sur le barrage et description de la construction de 
l'ouvrage : accompagnateur Robert PUYG

Voir éventuellement avec le SERES s'ils n'ont pas d'éléments à nous communiquer sur le suivi de 
l'ouvrage ou l'étillage.

ENTRAIDE :

• Mise en place du compte Defmarket. Communication à faire aux adhérents.

Unité d’Accueil

Point sur les réservations ;

• GRAU DE VENDRES -  Complet juillet et août

Problème VMC douche. Voir comment faire la réparation

• CADIERE D’AZUR : Changer l’escalier en fin de saison. Voir pour installer des moustiquaires. 
Louis a communiqué un site pour évaluer les coûts 
https://www.mobilhome-services.com/categorie/store-moustiquaire 

ex. : moustiquaire 110x110 : environ 230€.

sinon, voir au salon des mobil-homes en novembre. 

La haie est à enlever pour mettre des brises vues. Essayer de contacter le propriétaire voisin. 

• MAISON DE LA VEDISSE : Les travaux de plomberie ont été effectués par un copain de José. 
Prévoir de lui offrir une semaine à la Cadière d’Azur hors période estivale avec les frais de 
camping à sa charge.

Questions diverses

Un futur retraité demande à travailler dans les UA en échange de séjours. Réparations diverses, 
entretien...il a demandé où se renseigner ? Qui contacter ? 

Accord de principe de l’ASCET81 pour qu’il contacte les ASCE. Il faudra définir sur quel périmètre il 
veut intervenir, quels types de travaux il est à même de proposer et en échange de combien de temps 
et quelle saison. 



Permanences

17 juin 2024 : Corinne Mth

24 juin 2024 : Luis 

2 juillet 2024 : Jacques 

3 septembre 2024 : Jean-Pierre

9 septembre 2024 : Louis + Marvin

16 septembre 2024 : Laurène



Fin du conseil d’administration.

Le prochain CA est prévu le 20 septembre 2024


		2024-06-24T09:11:49+0100
	DINIS Louis
	Je suis l'auteur du document




